

Registra banca la mayor caída en ganancias desde 2009 (El Financiero 05/03/14)

Registra banca la mayor caída en ganancias desde 2009 (El Financiero 05/03/14) JEANETTE LEYVA
jleyva@elfinanciero.com.mx Miércoles, 5 de marzo de 2014 • Su resultado neto fue de 5,218 mdp en enero, un 69% menos que en 2013. • Inbursa pierde 3,199 mdp en el primer mes del presente año. • Caen 69% ganancias de la banca

En enero de este año la banca registró utilidades por cinco mil 218 millones de pesos, lo que significó una caída de 69 por ciento al compararla con el mismo mes de 2013 el año pasado. Este fue el mayor descenso anual en cinco años. De acuerdo con datos de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), parte de esta caída se explica por el resultado neto negativo que presentó Inbursa, por 3 mil 199 millones de pesos, lo que contrastó con la ganancia de 739 millones de pesos de enero del año anterior. Las cifras muestran que en el mes de referencia la institución financiera obtuvo ingresos por intereses por mil 517 millones de pesos, y registró en el resultado por intermediación una cifra negativa por 4 mil 207 millones de pesos. En los resultados de la banca comercial también influyó la baja de 73 por ciento en las ganancias de BBVA Bancomer, esto por el ingreso extraordinario que registró el año pasado por la venta de la Afore, de once mil millones de pesos. En enero de este registró una utilidad neta por 2 mil 626 millones de pesos, contra 9 mil 837 millones del mismo mes de 2013. Por su parte, Banamex reportó una utilidad de mil 455 millones de pesos, con un crecimiento anual de 11 por ciento en enero de este 2014, según estadísticas de la CNBV. Los problemas con las tres principales desarrolladoras de vivienda continúan afectando a la banca. El índice de morosidad de la cartera a empresas subió 1.49 puntos porcentuales en el último año, ubicándose en 3.68 por ciento, derivado del impacto de los problemas financieros de las principales vivienderas. Por su parte, los segmentos de entidades financieras y entidades gubernamentales presentaron índices de morosidad de 0.03 por ciento y 0.02 por ciento. Los mayores niveles de cartera vencida se reportaron en los préstamos al consumo. En este segmento el índice de morosidad se ubicó en 5.08 por ciento, donde el segmento de tarjetas de crédito fue de 4.84 por ciento, mientras que en los créditos personales la cifra fue de 7.7 por ciento.